

6 MARS 2017

Le Télégramme

Lycée Zola. L'art et la sérigraphie



Lycéens, artistes de Multi-Prises et professeurs devant une des créations réalisées dans l'atelier de sérigraphie.

Depuis plusieurs semaines, les élèves de première année de CAP Sérigraphie industrielle travaillent, avec plusieurs artistes lorientais de l'association Multi-Prises, au sein d'un projet artistique baptisé « Sortie de cadre ». La dernière session de travail a eu lieu vendredi matin. Six jeunes artistes plasticiens multidisciplinaires de cette association les accompagnent et les soutiennent dans leurs démarches de création. Ils ont ainsi encadré les 18 élèves de Laurence Pousset et Karelle Audran lors des cinq séances de travail.

Découvrir la sérigraphie

Ce travail a consisté en la création et la réalisation d'une série d'impressions sur différents supports que les jeunes élèves n'ont pas l'habitude d'utiliser : le bois, le papier peint et le polystyrène. « Le but de ce projet est d'ouvrir et de sensibiliser les lycéens en CAP Sérigraphie Industrielle à des pratiques artistiques, en utilisant la technique de la sérigraphie. C'est aussi au travers de nouvelles démarches pédagogiques, associant plusieurs disciplines et différents acteurs, une manière de motiver les élèves en les rendant co-acteurs d'un contenu », expliquent les professeurs. « Par ce projet, nous avons accompagné les élèves dans une démarche artistique où ils ont pu développer leur esprit créatif autour d'un travail réalisé en équipe », commente l'un des artistes. Le travail réalisé pendant sera présenté à l'occasion des portes ouvertes du lycée, le samedi 18 mars.